



国鉄北条線列車 転覆事故の犠牲 者を偲ぶ

3月31日。昭和20年3月31日、網引駅西で起こった「列車転覆事故」で亡くなられた方の追悼式が、ご遺族参列の上、しめやかにとり行われました。



加西市さわやか市民賞

3月28日に次の4名の方に贈られました。

平田 宙（北条小1年）

「第54回全国小中学生優秀作品コンクール」絵画部門で

児童憲章愛の会会長賞を受賞。大玉転がしの絵を描きました。

齋藤 陽生（泉小3年）

「第17回おじいちゃんおばあちゃん児童画展」で町長賞を受賞。

おじいちゃんが、扇風機の前で枝豆を食べてる絵を描きました。

馬場 ひかり（泉小6年）

「夏休みこどもエコ日記コンテスト」でエコ日記大賞を受賞。

エコ日記を書くことを通して、環境に対して自分が今までできていなかった事に気づきました。

西川 晋太郎（北条小6年）

「第54回全国小中学生優秀コンクール」絵画部門で文部科学大臣奨励賞を受賞。「パイロットになりたい」という夢を繪にしました。



タウントピックス

KASAIデータバンク

平成19年3月31日現在（前月比）

人口／49,918（-175） 世帯数／16,741（-35）

男／24,155（-98） 女／25,763（-77）

3月の出生数 21人 死亡数 38人



北条鉄道の車両内で懇親会

北条鉄道ステーションマスターと再生支援協議会のメンバーが懇親会。学生達も加わり、北条鉄道の活性化について、熱く語らいました。



災害時に適切な対応ができるように

近年の災害は、複雑・多様・高度化する傾向にあり、特に耐火構造の建物、狭いところ、暗いところなどで人命救助を行う場合、普段からの訓練が必要です。そこで加西市消防本部では、訓練設備が整っている消防学校（県立防災センター）で、訓練を行い災害現場活動の充実を図りました。

青年海外協力隊に加西から2名が参加

3月末から2年間、青年海外協力隊（平成18年度第3次隊）に参加する2名が出発前に市長を表敬訪問。

松末昌士（26）…看護師として神戸大学病院の集中治療室で勤務。
ベトナム・フエ市近郊の病院へ派遣。

野田温子（25）…大学でカースト制度を研究。大阪の会社に勤め、その頃から海外ボランティア活動を経験。ネパールに赴任。